

## Tennis – Netzspiel: Kürze mit Würze

Für fortgeschrittene Spieler bietet diese Übung die Möglichkeit, ihren Angriff zu verbessern. Sie lernen kurze Bälle für einen Angriff zu nutzen.

Zwei Spieler spielen sich den Ball zuerst von der Grundlinie zu. Sobald ein Ball vor der Servicelinie landet, muss ein Angriffsball gespielt werden. Nach dem Angriff wird der Punkt ausgespielt.



Quelle: mobilepraxis 03/2005, Simone Bachmann, Marcel K. Meier, Ralph Hunziker



Schweizerische Eidgenossenschaft  
Confédération suisse  
Confederazione Svizzera  
Confederaziun svizra

**Bundesamt für Sport BASPO**